

Recommended Dose: Adults and Adolescents (9 years and older):

Take 1 drop 2 times daily with meals or as recommended by your healthcare practitioner. Shake well before each use.

Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place.

Posologie : Adultes et adolescents (9 ans et plus) :

Prendre 1 goutte 2 fois par jour avec les repas ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Bien agiter avant chaque utilisation.

Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



Scan to learn about our quality excellence.

Scannez pour vous informer sur l'excellence de la qualité.

Contents may not fill package in order to accommodate required labeling. Please rely on stated quantity.

Il est possible que le contenu ne remplisse pas la bouteille afin de tenir compte de l'étiquetage. Fiez-vous à la quantité indiquée.

Seroyal International

490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8
seroyal.ca



GENESTRA
BRANDS®

Liquid Iodine

MINERAL SUPPLEMENT

SUPPLÉMENT MINÉRAL

Helps in the function of the thyroid gland and to maintain normal production of thyroid hormones. Helps to prevent iodine deficiency.
Aide au bon fonctionnement de la glande thyroïde et à maintenir la production normale des hormones thyroïdiennes. Aide à prévenir une carence en iode.

30 ML LIQUID / 30 ML LIQUIDE

NPN 80081699

EACH DROP (0.03 ml) CONTAINS:

CHAQUE GOUTTE (0,03 ml) CONTIENT :

Iodine (potassium iodide)/

Iode (iodure de potassium) 150 mcg

Non-Medicinal Ingredients: Glycerin, purified water,
Japanese kelp extract

Ingrédients non médicinaux : Glycérine, eau purifiée,
extrait de varech japonais

Spot UV Location

V3 210-30C

